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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 29 SEPTEMBRE 2023 

 

RETOUR SUR LA SOIRÉE "FESTIVE", LE CULTE DE RENTRÉE ET L'AG DU CONSISTOIRE 
- soirée "festive" 

Le conseil remercie ceux d'entre eux ayant largement contribué à la bonne ambiance générale 
par leur "lâcher-prise" et à la présidente ayant manifesté de vrais talents de disc-jockey. Nous 
avons reçu des gens que nous ne voyons pas d'habitude. 
Coup d'essai, pour la prochaine session nous aurons à ajuster nos propositions. 
Le conseil décide de proposer à la paroisse de Monswiller d'organiser conjointement avec nous 
un après-midi jeux (et uniquement jeux) le dimanche 19 novembre. 

- Culte de rentrée 
Le conseil décide de placer le cerf-volant sous la tribune au-dessus de l'allée centrale au droit de 
l'orgue. 

- AG du Consistoire 
La Fringuerie enregistre 80 000 € de recettes pour 50 000 € de dépenses, 12 tonnes de vêtements 
à la revente plus 12 tonnes remises à Vetis. 
Élisabeth Muths est élue pour un an à la présidence du Consistoire. 

PRÉPARATION DES FÊTES ET CULTES DE L'AVENT (3 décembre) ET DE NOËL  
Pour le repas, la commission fêtes et le conseil décident de retenir le rosbif-spaetzle-salade, 
dessert biscuit aux fruits. Prix demandé : 18 €. Repas à emporter, uniquement sur commande. 

ENQUÊTE LOCALE EN VUE D'UNE ÉVENTUELLE PRISE DE FONCTION DU PASTEUR JEAN-SÉBASTIEN LAURAIN 
Le seul conseil à voix délibérative pour cette élection est celui de Monswiller. Mais du fait que le 
futur pasteur aura à assumer un mi-temps à Saverne, notre conseil presbytéral est sollicité pour le 
rencontrer (le 11 octobre) et donner un avis consultatif sur la bonne adéquation -ou non- de la 
personne au poste pastoral. Cet avis sera communiqué aux conseillers de la paroisse de Monswiller 
avant leur décision. 
Les conseillers savernois ont reçu le dossier de candidature, et après un débat approfondi, un tour 
de table génère la liste des questions à lui poser. 

AUTRES POINTS 
- mises à disposition du foyer (demandes de Krav-Maga) : nos pasteure et secrétaire informent le 

conseil sur les demandes supplémentaires de cette association, qui valide leur choix. 
- sécurités incendie dans nos ERP : le conseil décidera à sa prochaine séance de ce qu'il faut 

installer en plus, ou non. 
- cadeau pour la fin d'année à nos anciens à l'EHPAD et l'USLD "long-séjour" : le conseil valide. 
- rencontre avec l'EAP (paroisse catholique) lundi 16 octobre, 20 heures, avec leur nouveau curé 

Marc Kalinowski. 

DIVERS 
- Le 1er octobre, nous prévoyons un vrai pain pour la Sainte Cène, 70 paroissiens attendus. 
- Le conseil décide de l'attribution des clés de la nouvelle porte de la salle du presbytère.  
- Marianne étant absente du lundi au mercredi (formation), Pierre Langenfeld et Roland Kraemer 

assureront la présence du maître d'œuvre sur le chantier du presbytère. L'artisan Ruffenach 
(isolations combles) dispose d'une clé pour entrer dans la maison. 

- Certaines pièces descendues des combles du presbytère, comme l'essoreuse en fonte, sont à 
l'atelier : il faudra les évaluer et leur trouver une destination. 


